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あ く せ す  

 
師走を迎え、寒さが一段と厳しくなってまいりました。 

クリスマスや歳末を控え、街のイルミネーションが眩しく華やいでいます。 

先生方には本年も あくせす をご利用いただき、誠にありがとうございました。 

来る年も一層のご利用・ご紹介のほど、よろしくお願いいたします。 

寒さ厳しき折、皆さまが健やかなる新年を迎えられますよう、お祈りいたします。 

ｎｅｗｓ 

 

 

 

 

 

 
  このたび当院は新しい電子カルテシステムを導入しました。今年７月にキックオフミーティング  

 を開催し、院内各部門の責任者と担当ＳＥによる入念な打ち合わせ、操作研修・リハーサルなどの  

 準備を重ねて、12月 1日に電子カルテシステムの入れ替えを無事終了しました。         

  操作方法が大きく変わったため、予め練習をしていても最初は多くの職員が戸惑っていましたが、 

 徐々に新システムの操作に慣れてきました。引き続き安全な医療の提供と情報の共有、更なる診療   

 および業務の効率化に繋げてまいります。                                         

                                                                                             

               「職業感染防止 ～針刺し切創・血液曝露の感染予防対策について～」      

               講師：山根 克也 先生（中国労災病院 感染管理認定看護師）          

    （1）標準予防策の遵守 （2）安全器材の活用 （3）安全な廃棄                          

     （4）安全な作業環境の確保と準備 （5）Ｂ型肝炎ワクチン接種 （6）啓発活動              

   「職業感染」の大きな要因となる針刺し切創、血液曝露やその予防策を中心に           

 講演していただきました。また、針刺しがおきた際は発生状況や背景要因につい              

 て情報を収集・分析・対策を立案し、針刺しをおこしにくくするシステムの導入             

 が不可欠とのお話がありました。                               

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

電子カルテシステムの入れ替え 

  なお、これまで当院ご利用の先生におかれましては未だ不安な先生もいらっしゃるかと思います。   

  来院予定日時をご連絡いただければ医療情報係や当院常勤医師がサポートいたします。     

  また、紙カルテのご利用も可能ですのでお気軽におたずねください。                  

  緊急入院の受け入れ調整期間中は先生方には大変ご迷惑をおかけいたしました。            

  今後ともご利用・ご紹介のほど、よろしくお願いいたします。                   

病棟リハーサルの様子 外来リハーサルの様子 

 

 

 

 

 

 
感染対策講習会・医療ガス安全講習会 

                                                                                            

               講師：東 祐一郎 先生（ニッキフッコ―株式会社 企画室室長）     

    （1）医療ガスの種類 （2）ボンベ、調整器 （3）始業点検                             

    （4）ヒヤリハット・事故事例と対策 （5）シャットオフバルブの操作説明                

  病院で使用される医療ガスの種類や容器と配管の色の違い、ヒヤリハット事例             

 の原因と対策を中心に講演していただきました。医療ガスは一つ操作を間違える                 

 と大きな事故につながります。繰り返し学び、医療安全に努めて参ります。                 

                                                                                     

 

 

●12月 11日（水）、呉市医師会館５階講堂にて講習会を開催しました。 

医療ガス安全講習会  

感染対策講習会 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

平均入院患者数  平均病床利用率  平均在院日数 ※  紹介外来患者数  医療相談患者数  

85.9 人  43.3％  19.1 日  74 人  82 件  

 呉市医師会病院 地域医療福祉連携室 あくせす     http:/www.kure.hiroshima.med.or.jp/hp/ 

電 話 （０８２３）３２－７５７６（直通） 院 長  先 本    室 長   中 間   ＭＳＷ 森 下   ＭＳＷ  菅 原   ＭＳＷ  巻 幡          

ＦＡＸ （０８２３）３２－７５０７     事 務 中 野   事 務   向 井   事 務  井 上   事 務  岩 畔   事 務  村 田 

 

★11月 1日～11月 30日★ 

★ 

 

日★ 

※届出日数（一般病床） 

会員 職員 集 
呉市医師会病院関係医師懇談会 

REIWA

  11月 14日（木）呉市医師会館５階講堂にて、会員の先生方と当院職員が親睦を深め、  

 顔の見える関係づくりを目的とした関係医師懇談会「会員と職員の集い ＲＥＩＷＡ6」が    

 開催されました。風呂本看護部長の司会進行のもと、石井会長、先本院長の挨拶後、中塚   

 名誉院長の乾杯の音頭で懇談会が始まりました。                     

  医師会名物のカレーやおでん、中塚名誉院長が厳選した地酒、射的ゲーム、自己紹介を  

 兼ねたお楽しみ抽選会など、今年も食事やお酒を楽しんでいただきながらの歓談となりま   

 した。どのテーブルも会員の先生間や先生と職員との話が盛り上がり、リラックスして楽   

 しんでいただけたようで、「良い雰囲気で楽しい会だったよ。」と多くの先生にうれしい   

 お言葉をいただくことができました。また、参加した職員からも「色々な会員の先生や他  

 部署の職員と話すことができ、参加してよかった。」などの感想が聞かれました。                                               

  ご出席いただいた先生方、当日はお忙しい中、誠にありがとうございました。会の中で  

 いただきました先生方からのご意見につきましては院内で情報共有して参ります。     

  今後も職員一同、利用しやすい魅力ある病院を目指して取り組んで           

 参りますので引き続きご紹介のほど、よろしくお願いいたします。            
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